

## CULTURA | INVESTIGACIÓN

M. ESPEJO / ÁVILA

La Diputación Provincial de Ávila destina 49.000 euros para becar a investigadores que lleven a cabo proyectos que se esperen puedan «contribuir a solucionar problemas de la provincia o a introducir mejoras productivas», en el marco de la convocatoria de 2021 de las becas de investigación sobre temas abulenses de la Institución Gran Duque de Alba (IGDA). Los beneficiarios son trece, diez en la modalidad general, con ayudas de 4.000 euros, y tres en la de jóvenes (3.000 euros), mientras que quedaron desiertos dos proyectos.

El diputado de Cultura de la institución provincial, Eduardo Duque, y el director de la IGDA, Maximiliano Fernández, detallaron la resolución de una convocatoria con la que la Diputación vuelve a plasmar «su compromiso con la investigación y el estudio de lo que nos queda más cerca, de la provincia como herramienta de progreso, conocimiento y engrandecimiento de lo que Ávila fue, es y puede ser gracias a todas las manifestaciones del saber humano que se han dado en el territorio y en nuestras gentes», subrayó Duque.

Maximiliano Fernández, por su parte, reconoció la apuesta de Diputación por la investigación y destacó que precisamente estas becas pretenden estimular este ámbito y contribuir a difundir todas las áreas del conocimiento, al tiempo que ayudar al desarrollo de la provincia y a afrontar sus problemas. En este sentido señaló que, a través de unos criterios claros, se priorizan los temas provinciales que sean «relevantes, originales, novedosos y trascendentes», así como no repetir adjudicatarios de los últimos tres años para «distribuir mejor las oportunidades».

Las becas de la modalidad general han recaído en Modesto Luceño, para el 'Inventario completo de la flora silvestre y naturalizada de la provincia de Ávila y su estado de conservación'; Carolina García y Francisco Javier Marín, para el proyecto 'Evaluación de la fragilidad, sarcopenia y desnutrición en el adulto mayor no institucionalizado de

## Becados 13 investigadores que realizarán proyectos de temáticas abulenses

La Diputación invierte 49.000 euros en las ayudas de investigación de la IGDA, con las que se espera seguir contribuyendo al desarrollo de la provincia



El director de la IGDA, Maximiliano Fernández, y el diputado de Cultura, Eduardo Duque. / DAVID CASTRO

Ávila'; Michael Noone, por 'Corpus documental de Sebastián de Vivanco'; Nicolás Marín, con 'Miradas al paisaje cultural: herramientas para el estudio de la evolución y percepción ciudadana de las dehesas y casas-palacio de Ávila'; David Borge y Enrique Rosales, con 'Puritermia y geoterapia para la mejora competitiva del sector porcino abulense'; Carlos Emilio del Peso y Gustavo Marín, con 'El vestir tradicional en el Valle Amblés'; Roberto Quirós, con 'Castilla y la Nueva Planta de Felipe

V: la implantación de la Universal Administración del Tabaco en Ávila y provincia'; Beatriz Sánchez Reyes, con el proyecto 'Ávila frente al cambio climático: escenarios futuros y aptitud del núcleo urbano para fomentar los desplazamientos a pie'; Miguel Ramírez, con 'Efectos separados y combinados de un programa de ejercicio aeróbico y el tratamiento farmacológico con antihipertensivos de la ciudad de Ávila'; y Álvaro Mateos, para el trabajo 'Elementos abulenses'.

En la modalidad de jóvenes investigadores, los adjudicatarios de las becas son Paula Villanueva y Sergio Jiménez, para el proyecto 'Investigación y difusión del Monasterio de Nuestra Señora del Risco'; Victoria Eugenia Lamas, para 'Un cambio para la historia abulense'; y Rogelio Sánchez y Begoña Quirós de la Peña, con 'Son las poblaciones abulenses de Primula elatior (L.) Hill (Primulaceae) un nuevo endemismo de la Sierra de Gredos restringido a la provincia de Ávila'.

EN CORTO

10

Son los investigadores becados en la categoría general con ayudas de 4.000 euros. A estos se suman otros tres jóvenes investigadores que recibirán 3.000 euros.

### Ya tienen tutores asignados y cuentan con un plazo de un año

Los investigadores ya tienen asignados tutores para supervisar el desarrollo de los proyectos y para que éstos puedan «llegar a buen término» y se presenten en el plazo establecido en la convocatoria, que es de un año natural, según destacó el director de la Institución Gran Duque de Alba (IGDA), Maximiliano Fernández.

EDUARDO DUQUE  
DIPUTADO CULTURA

«Se plasma el compromiso de la Diputación con el estudio de lo que nos queda más cerca»

MAXIMILIANO FDEZ  
DIRECTOR IGDA

«Estas investigaciones pueden contribuir a solucionar problemas»